Accident mortel de la circulation à Yverdon

Samedi 6 juin 2015, vers 1330, la conductrice d'une moto a perdu la vie dans un accident alors qu'elle circulait sur l'av. des Quatre-Marronniers à Yverdon-les-Bains. La Police cantonale lance un appel à témoin.

Samedi 6 juin 2015, vers 1330, la conductrice **d'une moto**, domiciliée en cette localité et âgée de 37 ans, a perdu la vie dans un accident alors qu'elle roulait sur l'av. des Quatre-Marronniers à Yverdon-les-Bains. Pour l'heure, les causes de cet accident demeurent inconnues.

Le procureur de service s'est rendu sur les lieux de l'accident. Il a ouvert une enquête afin d'en connaître les circonstances exactes. La Police cantonale vaudoise demande aux éventuels témoins de cet accident d'appeler le 021/644.44.44 ou de s'adresser au poste de Police le plus proche.

L'avenue des Quatre-Marronniers a dû être fermée plusieurs heures au trafic durant les opérations de secours et pour les besoins du constat.

Cet accident a nécessité l'intervention de plusieurs patrouilles et de l'Unité circulation de la Gendarmerie, ainsi que d'une ambulance d'Yverdon-les-Bains.

https://www.vd.ch/actualite/news/accident-mortel-de-la-circulation-a-yverdon-appel-a-temoin-1433602560/













